



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para Publicación Inmediata
Martes, 18 de febrero de 2025

EL EJECUTIVO DEL CONDADO BELLO ABRE LAS NOMINACIONES PARA LOS PREMIOS LEGISLATIVOS JUVENILES 2025

El plazo de las nominaciones vence el 28 de febrero de 2025

ROCHESTER, NY — El Director Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy que las nominaciones para el Ciudadano Joven del Año, el Defensor Juvenil del Año Willie W. Lightfoot y el Premio al Logro del Equipo Juvenil del Condado de Monroe están abiertas hasta el 28 de febrero de 2025. Estos premios, establecidos por la Legislatura del Condado de Monroe, son uno de los más altos honores para reconocer el liderazgo de jóvenes y adultos, el servicio comunitario y la defensa en nuestra comunidad. Los premios rinden homenaje a ciudadanos destacados que han hecho una contribución local a la defensa y la acción.

"Los jóvenes de nuestra comunidad están logrando cosas increíbles, haciendo un impacto positivo y llevando a cabo actos de servicio sobresalientes", **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Le pido a nuestra comunidad que nos ayude a reconocer formalmente sus logros. Animo a todos a nominar a una persona joven, a un equipo juvenil o a un defensor adulto para que sea considerado para estos prestigiosos premios."

El premio al Ciudadano Joven del Año es un alto honor que reconoce a un joven que toma medidas positivas en su vecindario, su escuela y su hogar; Exhibe fuertes habilidades de liderazgo, brinda servicio a nuestra comunidad y demuestra cuidado por sus compañeros. El Premio Willie W. Lightfoot al Defensor Juvenil del Año es un gran honor para los adultos que se dedican a servir a nuestra juventud abogando por su seguridad, salud y éxito. Una nueva categoría este año, el Premio al Logro del Equipo Juvenil del Condado de Monroe, es un alto honor que reconoce a un equipo o grupo juveniles que ha demostrado juntos realizar un servicio comunitario excepcional.

"Nuestros jóvenes líderes son la fuerza impulsora detrás de un futuro más brillante", dijo la **presidenta de la Legislatura, Yversha Román**. "Los Premios a la Juventud reconocen y celebran su dedicación, innovación y compromiso con el cambio positivo. Hago un llamado a nuestra comunidad para que nomine a jóvenes sobresalientes, a un equipo joven o a un defensor adulto que esté marcando la diferencia en nuestras comunidades. Honremos sus logros e inspiremos a la próxima generación de agentes de cambio."

"Nunca debemos subestimar el valor de reconocer a los jóvenes por su ciudadanía y servicio a nuestra comunidad", dijo el **Director Ejecutivo de la Oficina de la Juventud del Condado de Monroe, Tony Jordan**. "Reconocer a los jóvenes es reconocer que nosotros, como adultos y líderes en la comunidad, nos preocupamos y creemos que los jóvenes aportan un valor

significativo a nuestras comunidades. A menudo, una pequeña "palmadita en la espalda" es todo el combustible que un joven necesita para continuar por el camino correcto y, finalmente, convertirse en un futuro gran líder de nuestra comunidad y país."

"Por cada noticia que informa sobre el comportamiento problemático de los jóvenes, hay cientos de jóvenes que trabajan incansablemente para mejorar la calidad de vida en nuestra comunidad y para aumentar sus probabilidades de éxito a medida que se convierten en adultos jóvenes", dijo el **líder demócrata Michael Yudelson**. "Como alguien que ha pasado gran parte de mi carrera en servicios juveniles, estoy orgulloso de que el Director Ejecutivo del Condado Bello y mis colegas de la Legislatura reconozcan a estos jóvenes, así como a los adultos que abogan en su nombre. Si conoce a un joven o adulto que debería ser reconocido por sus esfuerzos, tómese unos minutos para presentar una nominación."

"El condado de Monroe es el hogar de jóvenes excepcionales y defensores dedicados de la juventud que trabajan incansablemente para fortalecer nuestras comunidades todos los días", dijo el **líder republicano Steve Brew**. "Estos premios anuales brindan un merecido reconocimiento a sus destacadas contribuciones y actos de servicio. Animo a todos a que se tomen un momento para nominar a una persona o equipo que lo merezca para que podamos reconocer y celebrar su impacto."

Los formularios de nominación están disponibles en línea: <https://www.monroecounty.gov/youth-award-form> y vencen el 28 de febrero de 2025. Las solicitudes incompletas no serán consideradas.

Los ganadores y nominadores serán notificados con una invitación formal a la ceremonia que se llevará a cabo el 24 de abril de 2025.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones
SteveBarz@MonroeCounty.gov
(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector de Comunicaciones
MollyClifford@MonroeCounty.gov
(585) 753-1081